

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

2 0 1 8



SUBBAGIAN HUMAS

Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Suara Merdeka	Jateng Pos	Jawa Pos	Media Indonesia	Wawasan
Tribun Jateng	Metro Jateng	Republika	Kompas	Solopos

Wilayah Berita: Kabupaten Kudus

Halaman 9 dan 11

## Kawasan Sport Center Memprihatinkan

**KUDUS** - Kawasan Sport Center yang berada di kompleks Stadion Wergu Wetan Kudus, saat ini kondisinya semakin memprihatinkan. Selain belum bisa dimanfaatkan masyarakat, kompleks olahraga tersebut kini dipenuhi dengan sampah dan terkesan tidak terawat.

Kepala Dinas Pendidikan, Kepemudaan dan Olahraga (Disdikpora) Kabupaten Kudus Joko Susilo melalui Kasi Peningkatan Prestasi dan Sarpras Olahraga Subarkah mengakui, semua fasilitas olahraga yang ada di kawasan tersebut belum bisa digunakan. "Diperkirakan pada

Minggu ke 4 bulan April atau Mei 2018 mendatang, pembangunannya akan dilanjutkan," ujar Subarkah.

Menurut Subarkah, saat ini masih dilakukan proses lelang pembangunan proyek lanjutan sport center. Diperkirakan proyek dikerjakan pada Minggu ke 4

► Baca **KAWASAN** Hal.. 11

bulan April atau memasuki Mei 2018.

Sedangkan terkait sampah yang banyak menumpuk di kawasan itu, Barkah menuding hal itu akibat para pedagang kaki lima (PKL) yang berjualan di

tempat itu enggan diajak untuk menjaga kebersihan.

"Padahal kami sudah menyediakan banyak tempat sampah. Biasanya setelah selesai berdagang, para pedagang tersebut langsung pergi. Sedangkan

jumlah petugas kebersihan yang ada saat masih terbatas," terangnya.

Terpisah, Wakil Ketua Komisi D DPRD Kudus Agus Imakudin, justru menuding kinerja Disdikpora setem-

pat tidak profesional. Karena Laporan keterangan pertanggungjawabannya (LKPI) tidak sesuai dengan asas manfaat atas bangunan itu.

Agus menilai proyek pembangunan yang menelan anggaran Rp

27 miliar terkesan sia-sia. Karena itu, ia mendesak agar proyek penyempurnaan sport center segera dilanjutkan agar bisa segera dimanfaatkan masyarakat.

Terkait sampah yang berserakan, kata Agus, dinas terkait

perlu menambah tenaga kebersihan, untuk menjaga keindahan Balai Jagong Sport Center Kudus. "Dinas perlu menambah tenaga kebersihan dan anggarannya kan juga sudah ada," pungkasnya. **(han/rif)**